

Gobierno de Cuba respalda a Cristina Fernández tras su condena judicial



El dictamen inhabilita de por vida, de manera inmediata, a la ex presidenta argentina a ocupar cargos públicos. Foto tomada de la BBC

La Habana, 10 jun (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel reafirmó este martes su invariable apoyo a la ex mandataria argentina Cristina Fernández, tras su condena a seis años de prisión e inhabilitación perpetua para ejercer cargos públicos.

En la red social X, el dignatario calificó la sanción como un episodio de judicialización política y expresó votos de fuerza a Fernández.

“Una vez más se utiliza la justicia con motivaciones políticas como instrumento de la derecha contra referentes progresistas de la región”, denunció el jefe de Estado en la plataforma.

Por su parte, el canciller Bruno Rodríguez subrayó en X que la condena contra la ex mandataria es un claro acto de venganza y amenaza.

“Reiteramos nuestro apoyo al pueblo argentino en defensa de la soberanía y la dignidad”, señaló.

El dictamen, firmado por los magistrados del máximo tribunal, Ricardo Lorenzetti, Carlos Rosenkrantz y Horacio Rosatti, inhabilita de por vida, de manera inmediata, a la ex presidenta a ocupar cargos públicos, por lo que no podrá ser candidata a diputada en la Legislatura de la Provincia de Buenos Aires para lo que anunció su postulación a las elecciones locales del 7 de septiembre.

Por ser mayor de 70 años (tiene 72), Cristina podrá gozar del beneficio de la prisión domiciliaria.

La confirmación de su sentencia desató movilizaciones en toda Argentina. Fueron bloqueadas autopistas que enlazan a Buenos Aires, como la que conduce a la ciudad de La Plata. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384653-gobierno-de-cuba-respalda-a-cristina-fernandez-tras-su-condena-judicial>



Radio Habana Cuba